

IDEEN & KONZEPTE

Burgergrill für Halle/Saale



Hans im Glück hat einen Burgergrill in Halle an der Saale eröffnet /
Foto: Hans im Glück

Mitte Mai öffnete ein neuer Hans im Glück Burgergrill direkt am Händel-Haus in der Saalestadt Halle. Der insgesamt 290 Quadratmeter große Gastraum bietet Platz für 190 Gäste, draußen finden nochmals 220 Gäste einen Sitzplatz.

Unweit des Marktplatzes eignet sich der Standort zum Einkehren, Genießen und Entspannen. Franchisepartner André Gruhle, der nach Chemnitz nun in Halle seinen zweiten Burgergrill eröffnet, sagt: „Viel Grün, raumhohe Birkenstämme und hochwertige Materialien sind für die so typische Hans im Glück Wohlfühl-Atmosphäre verantwortlich. Mein Team und ich können es kaum erwarten, den Hallensern unsere ausgezeichneten Burger, Fritten und Salate zu servieren.“

Das Burgerangebot reicht von Rindfleisch über Hähnchenbrust bis hin zu vegetarischen und veganen Bratlingen. Salat-Variationen und Beilagen wie klassische Fritten und Süßkartoffelfritten ergänzen die Speisekarte.